

du congrès de Berlin.—Attachement du regretté colonel Allet du régiment des zouaves pontificaux, au souverain pontife Pie IX.—Proclamation quant à la dissolution du Parlement du Canada.—La présentation des candidats comme députés à la Chambre des Communes aura lieu le 10 septembre prochain et la votation le 17 septembre; ce qu'il convient de faire pendant cette lutte électorale.—La nouvelle société de colonisation établie à Montréal demande l'appui de la Corporation de cette ville pour effectuer son œuvre de colonisation, afin de pouvoir sauver de la misère un grand nombre d'ouvriers qui sont sans ouvrage.—Plusieurs familles de la ville de Québec se rendent au Saguenay, pour s'y établir sur des terres; avantages offerts dans ce canton ouvert à la colonisation.—Quatorze cours de magistrats de districts abolies.—Mort du très regretté M. Isidore Doncet, ancien et premier curé de Ste. Hélène de Kamouraska.—249.

La corporation de la ville de Montréal refuse de venir en aide à une nouvelle société de colonisation fondée dans le but de fournir les moyens à plus de 500 familles actuellement sans ouvrage, de s'établir sur des terres; appel de M. L. O. David, dans l'Opinion Publique, en faveur de cette œuvre éminemment patriotique; la situation actuelle des Etats-Unis est bien propre à empêcher nos compatriotes à y chercher un refuge.—257.

Les conséquences du traité de Berlin.—Les républicains en France s'acharnent à expulser des écoles les Frères de la Doctrine Chrétienne; ces bons frères, inissés à leurs propres ressources, n'en continuent pas moins leur œuvre de bien.—Conversion au catholicisme, d'un ministre anglican et de toute sa famille.—Réponse de Son Excellence le Gouverneur Général Lord Dufferin, à une députation de la Province d'Ontario, à l'occasion de son départ du Canada.—265.

La gêne industrielle en France.—Changements ecclésiastiques dans l'archidiocèse de Québec.—La fièvre jaune continue ses ravages à la Nouvelle Orléans, etc.; dévouement des RR. Sœurs de St. Vincent de Paul auprès des malades; appel de la charité publique par la Société de St. Vincent de Paul de la ville de la Nouvelle Orléans.—Expositions agricoles et industrielles sous le patronage des sociétés d'agriculture; quelques suggestions du Canadien, concernant ces expositions.—273.

L'exposition agricole et industrielle de la Société d'agriculture du comté de l'Islet; l'agriculture ne paie pas; quelques considérations sur l'élevage du cheval; la culture du tabac et des fruits dans le comté de l'Islet.—282.

Pétitions présentées à Notre-Saint-Père le Pape Léon XIII, pour l'introduction de la cause de béatification de Pie IX; miracles opérés par l'intercession de Pie IX.—Commission instituée par Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque de Québec, pour s'occuper des travaux préliminaires à la cause de béatification de Mgr de Laval, premier évêque de Québec.—Réponse de Son Excellence le Gouverneur Général Dufferin à une adresse qui lui a été présentée par Leurs Grandseigneurs l'Archevêque et les Evêques de la Province Ecclésiastique de Toronto.—Progrès du catholicisme en Angleterre.—Départ du marquis de Lorne et la princesse Louise d'Angleterre pour la Canada, le 14 novembre prochain.—Ordiations par Mgr Racine, évêque de Chicoutimi, au Collège de Ste. Anne.—Progrès de la colonisation aux Etats-Unis; la colonisation dans la Province de Québec.—289.

Les révolutionnaires en France s'acharnent de plus en plus à persécuter le clergé et les institutions religieuses.—Menées des révolutionnaires en Italie.—Formation du nouveau Gouvernement de la Puissance du Canada.—Adresse à Son Excellence Lord Dufferin, présentée par les Révères Dames Ursulines et leurs élèves, à l'occasion d'une visite de Son Excellence, la veille de son départ de Québec.—Départ de Son Excellence Lord Dufferin, samedi le 19 octobre courant.—297.

La guerre aux institutions religieuses en France; les écoles laïques poussées au pied du mur par l'ordre d'un concours avec les écoles des Frères de la Doctrine Chrétienne.—Attentat à la vie de Sa Majesté le roi d'Espagne.—Les exposants canadiens à l'exposition universelle de Paris; adresse présentée au Prince de Galles par la commission coloniale à l'exposition universelle de Paris; la Reine d'Angleterre confère l'ordre de St. Michel et de St. Georges aux principaux commissaires, y compris l'Hon. M. C. A. P. Pelletier, ex-ministre de l'Agriculture, et à M. Keefer.—Changements ecclésiastiques et ordinations pour le diocèse de Chicoutimi et de Rimonski.—Concours offerts par l'Institut Canadien de Québec, pour le meilleur essai sur l'agriculture; deux essais

sont actuellement soumis aux juges nommés par MM. les directeurs de l'Institut Canadien.—305.

Décès de Mgr Dupanloup, archevêque d'Orléans (en France) le 11 octobre dernier.—L'Eglise d'Irlande vient aussi d'éprouver la perte de Son Eminence le Cardinal Cullen.—Décès de l'Honorable M. Pierre Bachand, Trésorier de la Province de Québec.—Ce qu'a fait le clergé et les communautés religieuses pendant la terrible épidémie qui a ravagé la Louisiane et les autres Etats de l'Amérique du Sud.—L'épiscopat catholique du monde entier en 1878.—313.

Les obsèques de Mgr Dupanloup, archevêque d'Orléans; quelques détails sur les derniers jours de ce vénérable prélat.—Nouveaux détails sur les ravages causés par la fièvre jaune dans les Etats de l'Amérique du Sud, tels que rapportés par un correspondant de New-York au Courrier de Bruxelles.—Arrivée de Lord Dufferin à Londonderry et Belfast, en Irlande.—Haute appréciation de Sa Majesté la Reine d'Angleterre, à l'égard de Lord Dufferin, ex-gouverneur-général de la Puissance du Canada.—Carte postale faisant le tour du monde en 117 jours.—321.

Reprise de travaux au Parlement Français; mort de plusieurs sénateurs pendant la vacance; M. le duc d'Audiffret Pasquier, président du Sénat, fait l'éloge de Mgr Dupanloup; la mort de cet éminent prélat fait le regret de tous les catholiques de la Pologne.—Regrets que cause en Irlande la mort de Son Eminence le cardinal Cullen; travaux opérés par le cardinal Cullen en Irlande.—Les affaires européennes sont toujours inquiétantes pour la paix générale.—Persécution en France contre les Sœurs des communautés religieuses et les Frères de la Doctrine Chrétienne.—Départ de Liverpool pour le Canada, de Son Altesse royale la Princesse Louise et du Marquis de Lorne, Gouverneur-Général de la Puissance du Canada.—Construction d'un nouveau Collège à St. Boniface, Province de Manitoba.—329.

Arrivé à Halifax du Marquis de Lorne et de Son Altesse la Princesse Louise.—Le Marquis de Lorne assermenté comme Gouverneur-Général de la Puissance du Canada.—Formule du serment.—Obédience de Sir John A. Macdonald et de ses collègues les honorables ministres du Gouvernement Fédéral à Son Excellence le Gouverneur-Général et la Princesse Louise.—Accueil fait à Leurs Excellences sur tout le parcours entre Halifax et Matapédia.—Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec et les honorables ministres présentent à Ste. Flavie leurs hommages et ceux de la population qu'ils gouvernent.—Présentation d'adresses sur le parcours entre Rimouski et Québec: Adresse présentée par le clergé et les citoyens de la ville de Rimouski, par les citoyens de Fraserville, MM. les directeurs, professeurs et élèves du Collège de Ste. Anne, et à Montmaguy, par la population du comté de Montmaguy.—345.

L'invalidation des députés à la Chambre des députés en France.—Quelques détails intéressants sur Son Excellence le Gouverneur-Général de Lorne et Son Altesse Royale la Princesse Louise.—Réponse de S. A. R. la Princesse Louise à une adresse qui lui a été présentée par une société d'éducation sous le patronage des dames de Montréal.—Quelques réflexions par le Nouveau-Monde, sur le serment prêté par le Gouverneur-Général.—L'Hon. C. A. P. Pelletier nommé commandeur de la Légion d'Honneur par le Gouvernement Français.—Traité de commerce entre la France et le Canada.—Titres honorifiques accordés par le Gouvernement Français aux honorables MM. Ouimet et Chauveau, ainsi qu'à M. le Dr. Meilleur et M. U. E. Archambault.—353.

Le régicide Passaventi, meurtrier du roi Humbert.—L'Angleterre envoie des troupes à l'Afghanistan.—Le budget de l'Agriculture à la Chambre des Députés en France.—Œuvres de bienfaisance accomplies par les RR. Sœurs de la Charité à leur Hospice à Québec.—Fête au Collège de Ste. Anne, en l'honneur du directeur de cette Institution, le Rév. M. X. Frenette.—Décès de la Princesse Alice-Maud-Mary, d'Angleterre, deuxième fille de notre Souveraine-Dame la Reine Victoria; décès du Rév. M. Joseph Octave Pelletier curé des Escoumains, et ancien professeur du Collège de Ste. Anne; décès de M. J. Ernest Girard, ancien élève du Collège de Ste. Anne, et étudiant en médecine à l'Université Laval; décès de M. Joseph-Elzéar-Alphonse Roy, élève du Collège de Ste. Anne, et fils de Chs. F. Roy éc., de Ste. Anne de la Pocatière.—361.

Attentats contre la vie des souverains de l'Europe.—Les radicaux en France, dans leurs persécutions contre les institutions catholiques, s'attaquent jusqu'aux enfants, en essayant